

Angstpatienten & Zahnarztphobie - Dr. Brussig

„Angstpatienten“ & Zahnarztphobie

Auf diversen, von uns nicht autorisierten Online-Portalen wird unsere Praxis als besonders spezialisiert im Bezug auf die Betreuung von sog. "Angstpatienten", also Patienten mit Zahnarztängsten/Zahnarztphobien, welche bei ca. 20 Prozent der Bevölkerung vorkommen, aufgelistet.

Selbstverständlich betreuen wir unsere Patienten mit Einfühlsamkeit, Verständnis und besonderer Sorgfalt. Wir müssen aber klarstellen, dass wir KEINE besonders auf die Behandlung von großen oder kleinen "Angstpatienten" spezialisierte Zahnarztpraxis sind.

In Berlin gibt es eine Reihe von Kolleginnen und Kollegen, welche sich sehr erfolgreich, u.a. mittels Hypnose, Akupunktur und Psychotherapie auf dem Gebiet der Behandlung von Patienten mit Zahnarztängsten/Zahnarztphobien engagieren.

Hypnose, Akupunktur und Psychotherapie und auch Behandlungen in Vollnarkose gehören NICHT zum Behandlungsspektrum unserer Praxis. Speziell für "Angstpatienten" geeignete Zahnärzte finden Sie auf der Seite der Berliner Zahnärztekammer www.zaek-berlin.de. Geben Sie auf der Seite der ZAEK bitte in der Rubrik "Patienten" bei Zahnarztsuche die Begriffe "Hypnose und/oder Psychosomatik" ein.

Den Eltern unserer kleinen Patienten mit Zahnarztangst oder Behandlungsunwilligkeit empfehlen wir die Kontaktaufnahme mit der sehr versierten Gemeinschaftspraxis für Kinderzahnmedizin in Berlin-Hohenschönhausen:

Hilfreich ist auch die Seite: www.zahnarztangststratgeber.de